



# Newsletter: Mai/Juni 2021

www.patoipa.de



## Liebe Paten, liebe Spender, liebe Förderer und Interessierte, liebe Freunde des PATOIPA e.V.!

Herzlich willkommen zu unserem dritten Newsletter in diesem Jahr. Wir freuen uns, euch/Ihnen mitteilen zu können, dass in unseren Schulen und Kinderhäusern wieder **Normalität** herrscht.

Die im letzten Newsletter angekündigten Projekte sind erfolgreich angelaufen. In Ukunda und in Nairobi starteten die **Judo-Projekte**; sie sind auf ein großes Echo gestoßen. Am 10. Mai 2021 wurde der **Gebäudekomplex** neben der GGA fertiggestellt, und die Kinder sind in den Light-Home-Flügel eingezogen. Der freie Bereich in der Mitte hat sich bereits als äußerst nützlich erwiesen: Wir konnten als Schule Gastgeber des großen nationalen Vorentscheids für die Africa Open **Judo Championships** in Marokko sein. Das Event war ein voller Erfolg und hat die Popularität unseres Projekts gestärkt sowie zum Eingebundensein in der Community beigetragen.

Unser Filmteam hat die **Videos** der Familienbesuche von Kindern aus unseren Projekten in Ugunja, Nairobi und Ukunda auf die unterschiedlichen Kanäle hochgeladen (<https://www.youtube.com/channel/UC5A-PtR1I6DtF71C9CiG7Uw>). Schauen Sie sich gern das eine oder andere Video an, um einen Eindruck vom Leben vor Ort zu gewinnen. Auf unserer Website <https://patoipa.de/index.php/aktuelles/video-2> finden Sie die Videos mit deutschen Untertiteln.

Unsere Valary hat wiederverwendbare **Binden** für alle Mädchen bzw. junge Frauen in sämtlichen Projekten hergestellt.

Wir freuen uns immer, wenn Sie im **Forum** vorbeischauen oder sich bei Fragen und Anregungen unter [info@patoipa.de](mailto:info@patoipa.de) melden.

Herzlichst

**Ihr Vorstand des Patoipa e.V.**

# Green Garden Academy und GGA Lighthouse

Die **GGA** ist nach einem weiteren relativ kurzen Lockdown wieder im Schulalltag angekommen. Die Schule wächst und wächst; die Kinder freuen sich über die Fertigstellung des LH-Komplexes, der auch Platz für einen Speisesaal und einen großen Freiraum für Sport und Spiel in der Mitte bietet. Dieser wurde am 5. Juni 2021 genutzt, um den kenianischen Vorentscheid für die Africa Open **Judo Championships** in Marokko auszutragen. Das Event war ein voller Erfolg; mehrere Journalisten waren vor Ort, und unsere Schule hat viel Aufmerksamkeit erfahren.

Es finden nach wie vor **Familienbesuche** bei Kindern der GGA statt. Wenn auch Sie Interesse daran haben, dass Ihr Kind besucht wird, schreiben Sie uns gern eine Mail.



Schulalltag  
in unserer  
GGA



großes Judo-Event am 05.06.2021  
und Einzug unserer LH-Kinder



Familienbesuche  
in der Community  
um die GGA



# Green Butterfly Academy und Ugunja Lighthouse

Auch in unserer **GBA** läuft alles wie geplant. Im Juli kommen unsere Ältesten in die dritte Klasse. Für die Erweiterung der Schule wurden bereits neue Tische und **Schulbänke** angeschafft. Es wäre großartig, wenn einige der Paten noch **Bücher** für das neue Schuljahr bestellen würden. Die Preise variieren je nach Klasse, Fach und Projekt. Bestellungen nehmen wir im Forum und unter [info@patoipa.de](mailto:info@patoipa.de) entgegen.

Vor zwei Wochen wurde bei allen Kindern der GBA und des ULH ein kleiner **Medical Check** durchgeführt, bei dem die Wurmkontrolle auf der Agenda stand.

Im Ugunja Lighthouse (**ULH**) haben wir eine neue Hausmutter. Die Kinder sind dort sehr glücklich.



Schulalltag in unserer GBA

professionelle medizinische Entwurmung unserer GBA-Kinder



Lieferung unserer neuen Schulbänke - typisch Kenia ... pole, pole!



Unsere Lighthouse-Kids begleiten ihre älteste Schwester zur Taufe. Gefeiert wird immer gern gemeinsam.



# Slum-Projekt Nairobi: GBS, SHS & Lighthouse



In Nairobi ist es derzeit recht kühl und die Kinder freuen sich über ihre warmen Mützen 😊. In unserem **MDH** wird fleißig und mit Freude gelernt.

Der Schulalltag in unserem **Slum-Projekt** läuft ebenfalls in geordneten Bahnen, und alle Kinder sind versorgt.

Leider hat sich Anfang Mai etwas sehr Trauriges ereignet: Die nicht einmal zweijährige **Tamline** aus unserem Projekt kam mit einer schweren Lungenentzündung ins Krankenhaus, ihr konnte aber nicht mehr geholfen werden. Vielen Dank an alle, die für ihre Beerdigung gespendet haben. Möge sie in Frieden ruhen!



# Earthy Family Institute (EFI): Ausbildungsprojekte

## Maurerprojekte

Unsere **Maurerprojekte** in den verschiedenen Projektregionen laufen hervorragend. Die Nachfrage ist groß; alle Projekte tragen sich bereits von selbst. Ein Teil des Gewinns wird in die Unterstützung der Secondary-School-Ausbildung von Jugendlichen aus Patoipa-Projekten fließen.

In Ukunda, Naivasha und Kakamega wurden erste Auszubildende von außerhalb aufgenommen. Unser Team sammelt Erfahrungen, um gut gerüstet zu sein, wenn einige unserer Jugendlichen nach der Schulzeit die Berufsausbildung als Maurer absolvieren möchten.



## Nähprojekte

Das **Nähprojekt** in **Ukunda** läuft super; Valary hat vor einigen Tagen die erste große Bindenproduktion abgeschlossen (s. S. 6). Das Projekt in **Nairobi** hat noch Startschwierigkeiten und Probleme, größere Aufträge zu bekommen. Wir sind aber optimistisch, dass auch dort der Durchbruch bald gelingen wird.

## Obstbaumprojekte

Unsere Obstbäume wachsen und gedeihen. Bananen, Passionsfrüchte, Mangos, Avocado und Orangen sowie verschiedene Gemüsesorten sind gepflanzt.





## Wir brauchen Ihre Unterstützung!



### **Bitte unterstützen Sie ein Mädchen mit wiederverwendbaren Binden. Sie helfen damit zugleich unserem Nähprojekt.**

Valary, die Projektverantwortliche für unser Nähprojekt in Ukunda, hat die Produktion wiederverwendbarer **Binden** aus robustem Material für unsere jungen Frauen in allen Projektgebieten fertiggestellt, weil sie aus eigener Erfahrung weiß, wie sehr die Mädchen darunter leiden, sich Wegwerfbinden nicht leisten zu können und kostengünstige Alternativen nicht zur Verfügung zu haben. Valary hat sich das Geld fürs Material geborgt und unentgeltlich gearbeitet; wir hoffen sehr, dass wir Paten finden, die in der Lage sind, ein Paket (20 €/10 Binden) für ein Mädchen zu spenden und damit zugleich unserem Nähprojekt zu helfen. Gern nehmen wir **Bestellungen** im Forum oder per Mail entgegen. Herzlichen Dank!

### **Modester aus Nairobi sucht noch einen Paten**

**Modester** ist 6 Jahre alt und lebt mit vier Geschwistern bei ihrer alleinerziehenden und kranken Mutter Petronilla unter ärmlichsten Bedingungen. Diese Frau hatte in den vergangenen Jahren mehrere Operationen und musste zudem die Trennung von ihrem Mann verkraften. Seither versucht sie verzweifelt, ihre fünf Kinder zu ernähren. Diese Familie braucht dringend **Hilfe**.

Wer unterstützt Modester, damit ihre Mutter entlastet wird und das Mädchen weiterhin die Schule besuchen kann?

## Danke schön! - Asanteni Sana!

Ein herzliches **Dankeschön** all unseren Patinnen und Paten, Sponsorinnen und Sponsoren, allen, die unsere Projekte unterstützen und ermöglichen! Falls Sie Fragen zu den Projekten und dem Bestellsystem haben oder Anregungen geben möchten, schreiben Sie gern eine Mail an [info@patoipa.de](mailto:info@patoipa.de).

Weiterverbreitung erwünscht!

Der nächste Patoipa-Newsletter wird voraussichtlich im August 2021 erscheinen.

© Patoipa 2021